

Vorwort.

Das vorliegende Buch hat den Zweck, die Jugend durch ausführliche Erzählungen, wie sie der Geschichts-Unterricht in der Schule nicht zu geben vermag, mit den Helden des Alterthums bekannt zu machen. Es schließt sich in der Darstellung an die Erzählungen der griechischen und römischen Geschichtschreiber an, und behandelt die anziehenderen Theile der alten Geschichte mit möglichster Ausführlichkeit. Daß auch die schönsten griechischen Sagen Aufnahme gefunden haben, wird den Lesern gewiß willkommen sein. Dagegen ist die jüdische Geschichte aus dem Grunde nicht berücksichtigt worden, weil jedes Kind die biblische Geschichte schon in der Schule, in der Regel sogar durch besondere Lehrbücher, hinlänglich kennen lernt.